
 

  

■高槻名誉市民山崎旭萃さんの愛弟子  

奥村旭翠氏人間国宝に認定申請。 

 奥村氏は山崎先生（高槻名誉市民・人間国

宝）に 40 年間ほど師事を受けられた一番弟

子です。奥村氏も母親を亡くされてから「こ

れからはこの人に……」と捧げられました。 

  一昨年には高槻ロータリークラブの「名月

をめでる」、高槻観光協会の「観月会」に出

席していただき、山崎先生をし 

のび、名月を鑑賞しながら琵 

琶演奏を聴かせていただきま 

した。 

       7/31 には 16 年ぶりに高槻現 

代劇場で築前琵琶橘流「第 48

回 

全国演奏大会」が開かれ、奥村 

大師範の『安達ケ原』の演奏も 

ありました。 

■会員紹介：宮本義秋氏  

現在 64歳で新卒以来 42年間勤め

上げた大手食品スーパーで今も嘱

託にて深夜営業店舗のマネージャ

ーとして継続勤務を続けておりま

す。私自身特段の取り柄もスキルも

なく、日々仕事に忙殺されつつ今日

に至りましたが、還暦を過ぎた頃、

私が生まれ育ち、今も暮らすこの高

槻という郷土、しかも我が父母双方

の本家筋のご先祖が何世代もこの

市域に根を下ろし生活してきたと

いう事実に想いを馳せた時、実はと

んでもなく豊かで、貴重な無形の財

産を受け継いでいる事に目覚め、誇

りに感じてきたところです。 

高槻名誉市民を語り継ぐ会では

毎回諸先輩方から聞く眼から鱗の

ような貴重なお話に感動すると同

時に、私のこの誇りを是非会に反映

しお役立ちできればという思いで

おります。 

 

■毎日新聞「わが町にも歴史あり」で高碕翁の

紹介記事載る。 

7/7/毎日新聞で「逸話の宝庫創業者高碕」

が紹介されました。高碕翁が東洋製缶設立当

時の中之島の工場用地の購入時の話や、現在

の状況、翁の一生が掲載されています。  

最後に翁に関し「人間味があり 世界と渡

り合える高碕のような 

スケールの大きい政治 

家を見なくなって久し 

い」と結ばれています。 

  

 

■例会のお知らせ 

8/8（月）講演「柱本と高碕翁」 

 講演者：吉崎前柱本自治会会長 

8/22（月）発表「礒村翁と高碕翁」 

発表者：会員 
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 茨木高校在任中に荘川桜二世が移植されたことから知った高碕達之助に興味を持

った私は、高碕関連の書物を読み益々彼の虜となりました。そして荘川桜を通して

高碕を地元の学生たちに知ってほしいと授業をする中で伝えてきました。  

地元地区には児童生徒を見守っていく会があり、少なくともその校区の先生方が

もっと高碕に関心を持ち子供たちに語れるように、さらには市教育委員会  

にも働きかけて先生方への研修の機会を提供すべきだと考えています。地  

元、ひいては日本を救った偉人を知ることは教育の基本であるからです。  

みんなで高槻を盛り上げ「誇り」を感じましょう。（北村）  
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